

BIG ISSUE

Meriahkan HUT RI ke 77, Karang Taruna Desa Pasir Gadung Gelar Kompetisi Sepakbola Antar RW

Suhendi - TANGSEL.BIGISSUE.ID

Aug 21, 2022 - 13:56



TANGERANG – Dalam rangka menyambut dan memeriahkan HUT RI Ke 77, Karang Taruna Desa Pasir Gadung Kecamatan Cikupa, Mengadakan Kompetisi Sepak bola antar RW yang diikuti sebanyak 6 tim kesebelasan dari 7 Rukun Warga (RW).

Kompetisi yang di gelar hari ini di lapangan sepak bola nangkolanda Desa Pasir Gadung pada Minggu, (20/8/2022) cukup menarik dan terlihat animo masyarakat desa pasir gadung untuk menyaksikan gelaran pertandingan yang diselenggarakan oleh Karang taruna.



Ketua Karang Taruna Desa Pasir Gadung Iqbal Wiguna menjelaskan, olahraga adalah momen yang tepat untuk mempererat tali persaudaraan antar sesama warga desa dengan menjunjung tinggi nilai-nilai sportifitas dalam permainan sepakbola.

“Kita ingin melalui olahraga contohnya sepak bola ini, warga dapat saling berbau dan semakin kompak. Dari sinilah kita berharap sportifitas menjadi pegangan teguh di segala aktivitas masyarakat,” ucapnya,

Semoga dalam kompetisi atau turnamen sepak bola tingkat RW yang di adakan oleh Karang Taruna Desa Pasir Gadung ini menjadikan bibit muda yang bertalenta bisa lahir di desa pasir gadung Serta acara ini pun untuk menjalin tali silaturahmi antar RW se-Desa Pasir Gadung.

Terlebih Adanya kegiatan inipun bisa menjadikan Karang Taruna Desa Pasir Gadung bisa makin sukses dan kompak.

Iqbal juga menyampaikan, olahraga merupakan sarana yang tepat untuk menggiring aktivitas warga ke arah yang lebih positif,” Katanya

Dirinya juga menyatakan, melalui turnamen sepakbola tersebut diharapkan mampu menjadi wadah yang tepat untuk membangkitkan semangat pola hidup yang sehat dengan berolah raga.



“Turnamen ini diharapkan menjadi media yang positif bagi warga, setelah sebelumnya kita harus menjalankan pembatasan kegiatan yang ketat. Maka saya berharap sepakbola menjadi event yang tepat untuk memacu semangat berolahraga warga-warga Desa Pasir Gadung,”

Dirinya juga menyebutkan, animo warga terhadap turnamen sepakbola tersebut sangat tinggi, baik dari pemain hingga penonton yang berbondong-bondong datang untuk mendukung timnya masing-masing.

Dengan dukungan penuh dari Pemerintah Desa dan pihak lainnya, dirinya optimis turnamen tersebut akan berjalan dengan kondusif.

“Sisi positif lainnya menjadikan turnamen ini sebagai sarana komunikasi bagi warga lintas RT,RW hingga Kejaroon kita yakin turnamen ini akan berjalan dengan baik hingga selesai,” ujarnya. (Sopiyon/Red)